Cuba remporte une médaille de bronze au Championnat du monde de Judo



La Havane, 25 août (RHC) La Cubaine Maria Celia Laborde a remporté la médaille de bronze au Championnat du monde de Judo, qui a commencé aujourd'hui à Chelyabinsk, en Russie. Elle a affronté sa co-équipière Dayaris Mestre, dans les moins de 48 kg.

Maria Celia Laborde, 5è lors de l'édition précédente, a gagné ses trois premiers combats lors des éliminatoires au cours desquels elle s'est notamment imposée face à la Hongroise Eva Czernoviczki, médaillée de bronze aux Jeux Olympiques de Londres 2012.

Ces trois victoires ont valu à Maria Celia Laborde la première place du groupe C et une qualification directe en demi-finale. La Cubaine s'est ensuite inclinée face à la Japonaise Ami Kondo.

De son côté, Dayaris Mestre, 7e au Championnat du monde 2013 a fini deuxième de son groupe et a dû passer par les repêchages pour gagner sa place en demi-finale.



Radio Habana Cuba